
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事次回例会案内

会計報告

2022年 ８月 第二例会 972回

８月23日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第972回 入会式例会 第972回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

14人

7人

21人

金額

金額

金額

金額

82,000円

26,000円

10,252円

118,252円

会員数

出席数

出席率

45人

45人

100％

日 時：

場 所：

例会名：

結婚祝

1. ９月７日（水）に予定されていましたガバナー公式訪

問合同例会が中止となりました。

2. ８月23日（火）笠松小学校ｸﾞﾘｰﾝｶｰﾃﾝﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの実施

経過を会長L.井ノ浦、幹事L.森田、環境保全委員長

L.山崎の３名が観察してまいります。
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ライオン誌メールニュース

[2022年8月1日配信]

https://www.thelion-mag.jp/
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２日 L.長谷部貞子 ８日 L.岩田直美９月27日（火）12：15から

岐阜市長良川防災・健康ステーション

防災例会

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結！地域に奉仕で貢献しよう！

３３４複合地区スローガン

咸じて臨む

変革の能動者たらん

３３４－Ｂ地区スローガン

地域と共に 咲こう

咲かそう ライオンズの花

「入会式」 司 会 幹 事

１ 新会員入場

２ 会長挨拶

３ ラペルピン贈呈

４ 新会員宣誓

５ 新会員署名 立会人・会員委員長

６ 新会員自己紹介

７ 歓迎の言葉

８ 新会員委員会委嘱

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事

５ 会長挨拶

６ 幹事報告

７ 各委員会報告

８ テールツイスター登場

９ 出席報告 出席大会委員

10 会計報告 会 計

11  閉会ゴング

L.森田

L.井ノ浦

スポンサー

L.志智

L.志智

L.井ノ浦

L.追立

L.井ノ浦

L.堀

L.井ノ浦

L.井ノ浦

L.森田

L.今尾

L.後藤（清）

L.西本

L.井ノ浦



そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.井ノ浦 健

みなさんこんにちは。

前回、例会及び鵜飼観覧の夕べを体調不良により欠席し申し訳ありませ

んでした。また、コロナウィルス感染などで欠席された方も多かったので

すが、そんな中、例会と鵜飼事業を実施していただいたことこの場をお

借りし御礼申し上げます。ありがとうございました。

また、改めまして本日入会されました、L大坪、L近本、L松葉、入会おめ

でとうございます。私自身、平成20年8月に入会させていただいたので

すが、その時の気持ちを思い出し、身の引き締まる思いがしました。

優しい先輩会員ばかりですので、わからないことはなんでも聞いていた

だき、早くクラブに溶け込んでいただけると嬉しく思います。

まだまだコロナ感染も油断のできない状況ですので、会員の皆様にお

かれましても日々じゅうぶんお気をつけいただければと思います。

それでは本日も宜しくお願いいたします。

入会式

ガバナーからのお礼状授与

新会員宣誓
スポンサーからラペルバッジ贈呈

ガバナーからのお礼状

『ライオンズクラブ国際協会へ入会いただきありがとうございま

す。 歴史と誇りのあるライオンズクラブ国際協会は、貴殿をラ

イオンとして温かく迎え、ともに地域社会へ奉仕活動を通して、

より良い地域社会の実現に貢献したいと思っております。

ライオンズクラブに溶け込んでいただき、ライオンズライフを是

非楽しんでください。

2022年8月吉日

ライオンズクラブ国際協会334-B地区

地区ガバナー 宇納 一』

新会員署名 新会員委員会の委嘱



そ委員会報告

会員委員長L.志智でございます。

現在、コロナの第７波の感染者が増えてきましたが、今日こ

こに新しく３名のライオン大坪、ライオン近本、ライオン松葉

が誕生いたしました。大変に嬉しく、大変に頼もしく感じて

おります。

本日からライオンの一員として３名の

新会員お一人おひとりが、全会員と

力を合わせて地域貢献されることを

願っています。

誠におめでとうございました。

結婚祝

２日 L.長谷部貞子 ８日 L.岩田直美

おめでとうございます！

笠松小学校グリーンカーテンプロジェクト 環境保全委員長 L.山﨑 則和

８月23日（火）笠松小学校ｸﾞﾘｰﾝｶｰﾃﾝﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの実施経過を

会長L.井ノ浦、幹事L.森田、環境保全委員長L.山崎、会員委員

長L.志智の４名が観察しに行きました。 とても暑い中でしたが、

ヘチマのつるが西側の校舎３階まで茂り、ぐんぐんと伸びている

様子を見ることが出来ました。

ご協力頂きました会員、教頭の臼井先生に感謝申し上げます。

歓迎の言葉
会員委員長 L.志智 慈朗


